
歯　は
は 　   び ょ う き 　 　 　 　 ひ と 　 お お
歯 の 病 気 に な る 人 は 多 い で す 。
び ょ う き   か ん じ 　   よ     か た 　 せ ん
病 気 の 漢 字 と 読 み 方 を 線 で つ な ぎ ま し ょ う 。
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名前:
ひづけ

日付:

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com/

口内炎

歯周病

知覚過敏

虫歯

・


　




・







・







・

ちかくかびん

むしば

ししゅう
　　　びょう

こうないえん
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　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 び ょ う き 　 　 　
お ま け ： ど ん な 病 気 で す か 。
　 　 　 　 　 　 し ら
　 　 　 　 調 べ ま し ょ う 。


